
令和６年度第４回東金警察署協議会

１ 開催日

令和７年３月１４日（金曜日）

２ 開催場所

東金警察署

３ 出席者

協議会委員 ７人 ・警察署１０人

４ 業務報告

（１）令和６年中における犯罪情勢・交通事故発生状況について

（２）令和６年「頼れる、誇れる、思いやりのある千葉県警察」の取組結果について

５ 委員からの要望・意見等

（１ 【質問】詐欺電話に係る発生状況と抑止対策について伺いたい。）

【回答】ア 発生状況について

最近の情勢として、国際電話や携帯電話で末尾が０１１０、末尾が２

１１０、９１１０等１１０を模した番号からの電話や千葉県警や警視庁

騙りのものだけでなく、兵庫、宮城、富山、福岡等、遠方各県の警察を

名乗り、言葉巧みにラインのビデオ通話に誘導し、個人情報を聞き出す

手口が散見されます。

ＮＴＴを騙り２時間後に電話が使えなくなると申し向け、個人情報を

聴取する手口も散見されます。

イ 抑止対策

警察がライン電話を業務使用することは絶対にありません。

、 、 、こうした 不審な電話や訪問があった際は すぐに警察に相談する他

緊急の場合は１１０番通報してください。

（２ 【質問】 一般道を走行するシニアカー（電動車椅子）利用者に対する安全運転指）

導について伺いたい。

【回答】安全指導について

シニアカー利用者に対する安全指導は、一般的には、シニアカー購入時に

販売店により書面及び口頭で実施され、実車を使用した運転操作や道交法上

の位置付け、通行方法についても説明されています。

警察では、シニアカー利用者のみを対象とした交通安全教室は開催してい

ませんが、希望があった場合、公民館等で行う高齢者を対象とした交通安全



教室等でシニアカーの利用方法等についても指導する対応をとっています。

（３ 【質問】城西国際大学における移動交番の開設に関する大学側との協議の進捗状況）

について伺いたい。

【回答】移動交番の開設について

移動交番の開設は、本年４月１７日、２４日同大学キャンパス内で開設予

定となります。

（４ 【質問】 城西国際大学と連携し外国人留学生を活用するため、移動交番を活用し、）

外国人留学生等に対して日本の警察活動を周知して、警察への親近感を醸成

、 、すれば 各種事案対応の際に民間通訳として協力してもらえるのではないか

今後もよりよい協力関係を結んで頂きたいと思う。

【回答】 引き続き大学側と協議をすすめ、良好な関係を構築すべく調整を図ります

（５ 【質問】 少子高齢化に伴い警察も若手職員が減少しているのではないか、現状に）

ついて伺いたい。

【回答】採用をめぐる情勢について

警察官採用情勢は非常に落ち込んでおり、昨年の採用倍率は、２倍程度

まで落ち込んでいる状況です。

各学校に声かけをし、リクルート活動についても強化しており、管内大

学を始めとした各種広報活動にも力を入れています。

（６ 【質問】コロナが収束し地域の祭礼も再開されているが、警察の取組について伺）

いたい。

【回答】各種祭礼警備について

祭礼対策については、交通対策、雑踏対策、テロ対策等をメインとして警

備計画を策定しています。

、また東金署管内の祭礼については概ね令和５年から再開されておりますが

コロナ期間に祭礼が中止されていたことや、主催者側も担当者の変更等によ

り当時のノウハウが失われていることから、主催者側と綿密な打ち合わせを

実施し、前例踏襲に陥ること無く適正な警備計画を策定しています。

６ 答申等に対する措置結果

なし

７ その他

（１）出席委員によるフリートークを実施。

ア 協議会に対する謝意について

今年度退任する委員から、協議会運営に係る謝意が述べられた。



イ フリートーク実施に伴う感想

事前にこのような形で話し合えると、お互い全く話す機会がなかったので、少し

でも知り合って協議がしやすくなったと感じる。


